

KABAR TERBARU

Terima Pataka Jer Basuki Mawa Bewa, Wali Kota Blitar Optimis Ekonomi Jatim Bangkit Paska Pandemi

Sumartono - BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 24, 2022 - 12:48



Wali Kota Blitar, Santoso Berangkatkan Pataka Jer Basuki Mawa Beya menuju Kabupaten Tulungagung

KOTA BLITAR - Wali Kota Blitar Drs. H. Santoso, M.Pd memberangkatkan Kirab Pataka Jer Basuki Mawa Beya Peringatan Hari Jadi ke 77 Provinsi Jawa Timur 2022.

Sebelumnya Pataka Jer Basuki Mawa Beya dibawa dari Pemkot Kediri menuju Kabupaten Blitar. Selanjutnya dibawa ke Kota Blitar dan langsung menuju Kabupaten Tulungagung.

Prosesi pemberangkatan Kirab Pataka menuju Kabupaten Tulungagung itu dilaksanakan di halaman Kantor Wali Kota Blitar, Sabtu (24/09/2022) Pagi.

Menurut Wali Kota Blitar, Santoso, prosesi Kirab Pataka Jer Basuki Mawa Beya dalam rangka memperingati Hari Jadi ke 77 Provinsi Jawa Timur. Pelaksanaan kirab Pataka berjalan dengan baik lancar.

"Masyarakat Kota Blitar sangat bersemangat dalam rangka menyambut kedatangan Kirab Pataka dari Kabupaten Blitar menuju ke Kantor Kota Blitar. Tadi, proses penyerahannya berlangsung dengan baik. Dengan iringan gending jawa mengiringi keberangkatan menuju ke Tulungagung," jelas Wali Kota Blitar.

Dikatakannya, Kirab Pataka dalam rangka merekatkan kembali, bagaimana menggelorakan semangat optimis Jatim Bangkit ke seluruh wilayah Provinsi Jawa Timur.

Santoso berharap, semangat Jatim Bangkit ini harus kita kembangkan sesuai dengan inovasi daerah masing-masing. Termasuk bagaimana kita membangkitkan ekonomi masyarakat paska pandemi.

Pataka Jer Basuki Mawa Beya dalam kirab diikuti sertakan Bendera Merah Putih, Pataka Satpol PP, Pataka Satuan Linmas, Pataka Satuan Damkar dan Penyelamatan, serta Bendera Logo Hari Jadi ke-77 Provinsi Jawa Timur.

Dalam Kirab bendera tersebut dikawal oleh puluhan personel yang terdiri dari berbagai unsur dari Satpol PP, Satuan Pemadam Kebakaran (Damkar) dan Satuan Perlindungan Masyarakat (Linmas) Kota Blitar dan disaksikan oleh masyarakat disepanjang jalan menuju Tulungagung. (Kmf/Tn)